
     Al Presidente del Consiglio Comunale 
GRUPPO CONSIL IARE 
        Al Sindaco 
San Giovanni Valdarno, 15.09.2013 
 
Oggetto: interrogazione  avente per titolo:  PU Z Z I D A L L A 
DISC A RI C A PO D E R E R O T A E L E T T E R A D E L SIND A C O A L L A PR O V IN C I A ;
PR O V IN C I A L E APE R T O D E L 13.07.2013-Ulter iori disagi del mese di Agosto. 
 

PR E M ESSO 

Che da inizio Legislatura tutto il Consiglio Comunale si è occupato in più occasioni della gestione della discarica di 
 

PR E M ESSO A N C O R A 
Che , a seguito di prolungate emissioni odorigene nel mese di Novembre scorso, il Sindaco (anche in qualità di 

 discarica) ha preso carta e penna ed ha scritto una lettera ufficiale di protesta al 
Presidente della Provincia di Arezzo e al Dirigente del servizio ecologia della stessa datata 23.11.2012 
 

 
Che in tale lettera si affermava abile che si creino fenomeni di intensità e durata come negli ultimi giorni, 
che hanno prodotto condizioni invivibili per buona parte dei cittadini di San Giovanni Valdarno e della zona circostante 

to risolutivo, ma credo che sarebbe opportuno vietare il 
conferimento della FOS di AISA SPA, anche solo come rifiuto che, per i valori che presenta, è possibile solo per effetto 

 
Che in data 29.11.2012 il sottoscritto ha già interrogato il Sindaco per sottolineare il nostro consenso alla sua missiva, 
ma chiedendo quale risposta avesse dato la Provincia e manifestando preoccupazione che la lettera non fosse solo uno 

 e che in tre date successive il sottoscritto ha nuovamente sollevato la questione 
,il 

29.01.2013 con interrogazione orale alla quale ha risposto  e il 01.03.2013 con ulteriore 
interrogazione orale alla quale ha risposto il Sindaco affermando che 
scorso non era stato possibile per motivi personali del Dirigente Dott.Lucci e che ne doveva essere fissato un altro a  
breve) .   
     PR E M ESSO A N C O R A  

risposta del Sindaco alla mia interrogazione del 03.05.2013 nella quale si affermava che
Provincia di Arezzo che ci ha illustrato alcune decisioni che 

verranno prese dalla Provincia stessa e che vanno nella direzione che ci auguravamo con la sospensione nelle prossime 
settimane del conferimento della FOS di AISA SPA . In data 18.06.2013 il sottoscritto ha nuovamente interrogato il 
Sindaco per sapere cosa hanno prodotto i vari incontri annunciati con la Provincia e che intenzioni si abbia al riguardo e 

er i danni subiti dalla nostra 
comunità cui è seguita ulteriore risposta in data 18.07.2013 nella quale il  Sindaco si impegna ancora una volta a 

e responsabilità 
 

V IST O A N C O R A 
Che il problema non è risolto, tanto che nei giorni immediatamente successivi allo svolgimento del Consiglio 
Provinciale aperto svoltosi a Terranuova Bracciolini il 13 Luglio u.s. numerosi cittadini hanno nuovamente segnalato il 
problema che si è nuovamente manifestato nel mese di Agosto 

V IST O  
Che in occasione del Consiglio Provinciale aperto il Segretario del Pd di San Giovanni Valdarno (partito a cui 
appartiene il Sindaco di San Giovanni Valdarno

 e che il sottoscritto ha nuovamente presentato 
ere se è nelle  intenzioni della Giunta sangiovannese 

 



 
 

 (Autorizzazione integrata ambientale) 
sulla diffusione dei cattivi odori è dovuta al trasporto dei rifiuti (i verbali ARPAT imputano ai molti mezzi di trasporto 
di rifiuti controllati,  la causa di diffusione odori e su alcuni perdita di percolato) ; 

che i cittadini denunciano che i mezzi di trasporto dei rifiuti passano  dalle vie di San Giovanni Valdarno lasciando scie 
orrende e persistenti di odore molesto 

 

Che 
filmati la situazione denunciata; 

che nel 2013 il NIPAF (Nucleo investigativo polizia ambientale forestale) di Arezzo, nei vari sopralluoghi effettuati in 
discarica, delle  prescrizione sulla copertura giornaliera ; 

che  nel 2013 ARPAT, nei pochi  interventi che ha potuto fare nelle ore adeguate per verificare la copertura giornaliera, 
 

 
      
 
 

SI IN T E RR O G A I L SIND A C O E L A G IUN T A 
 
 
Per sapere se sia nelle loro intenzioni 
Rota, anche attraverso il Comune di Terranuova Bracciolini; 
se sia loro intenzione voler accertarsi che tutte le prescrizioni , vengano ottemperate e in particolare 
avere come  dato certo  che la copertura  giornaliera venga  fatta  nella maniera indicata;  
se sia loro intenzione accertarsi che  gli accordi sulla viabilità siano rispettati , in particolare se sia loro intenzione 
permettere ai  Vigili Urbani  di svolgere un controllo sui mezzi di trasporto rifiuti che passano per le strade di San 
Giovanni  Valdarno, di svolgere un ruolo di controllo sul territorio anche in appoggio alle denunce dei cittadini per le 
situazioni di denuncia degli odori molesti e di svolgere un ruolo di controllo  in discarica per verificare  la situazione 
delle coperture a fine giornata,  
 
se  sia loro intenzione richiedere, per ragioni di trasparenza e sicurezza nei confronti dei cittadini e del territorio 
circostante la discarica, che vengano installate delle telecamere a circuito chiuso  sui moduli della discarica stessa  e 
sulle vasche di raccolta di percolato  in modo che sia trasmessa, da fine giornata lavorativa fino alla mattina seguente, la 
situazione della copertura giornaliera e del percolato a tutti  gli interessati, cittadini compresi. 
 
 
 
 
        Francesco Carbini 

-Cresce il Valdarno 
         
 
 
 
            
 
 
   
 


